



令和2年8月25日発行

## 2学期がはじまります

もうすぐ短い夏休みが終わります。どんな夏休みだったでしょうか？

昨日の朝、子どもたちの登校の足取りは心なしか重く、少々心配しましたが、放課になると運動場の遊具に、元気いっぱい走って行く子どもたちの姿に、職員一同ホッとしております。

日々、発表される感染者数の増減に不安を覚えつつも、新学期に向け、職員間で「手洗い」「換気」「咳エチケット」等による感染予防、「新しい生活様式」の周知・徹底について再確認をしました。本日、長久手市教育委員会より「新型コロナウイルス感染症の対応にかかわるガイドライン」を配付しましたのでご確認ください。



ジャングルジムで楽しむ子どもたち

暦の上では秋ですが…。今後、最高気温が35℃を上回る猛暑日も予想されます。新型コロナウイルス感染症とともに、熱中症も心配されます。児童の健康と安全を最優先に、教育活動を進めていきます。ご家庭でもお子様の検温、健康チェック等よろしくお祈いします。

### 東小の“うさぎ”たち



日陰を争う！



水分補給大事！



日陰独占(＾o＾)



### 「PTA除草作業」よろしくお願いします

- 日 時  
9月5日(土) 8:00集合
- 持ち物  
軍手・除草道具・草を入れるバケツやレジ袋など
- その他



- ・中止の場合は、当日朝7:00までにメール配信します。
- ・徒歩または自転車でのご来校をお願いします。
- ・作業中の水分補給は各自でご用意ください。
- ・マスクの着用をお願いします。発熱や体調が優れない場合は無理せず参加をお控えください。



昨年度の除草作業の様子